

Presstext zum Solo-Programm „Emotionen“

Kennen Sie das? Sie hören ein Lied und sofort werden Sie in eine andere Zeit, an einen anderen Ort katapultiert. Ein bestimmter Geruch und sie erinnern sich an einen bestimmten Menschen, sehen ihn vor sich und erinnern sich. Emotionen machen uns zu dem was wir sind... jeden Tag. Mal gut, mal schlecht, aber es sind immer unsere. Zeit ihnen einen Platz zu geben und einen Abend zu widmen. Noch besser zusammen mit Adrian „Credo“ Scholz und seinem ersten Soloprogramm „Emotionen“.

Als Kind der 90er geboren, blickt der Kabarettist und Poetryslammer mit einem Augenzwinkern zurück auf all die wunderbaren Eigenheiten dieses Jahrzehnts und damit seiner Kindheit, die an Ihm nicht spurlos vorbei gegangen sind. Aber der Weg zum „Erwachsen“ werden ist weit und eher eine Gefühlsachterbahn als ein Streichelzoo. So blickt Adrian stets mit einem Auge fürs Detail und einer Prise Humor auf die Stationen des Leben, die einem zu dem machen, der man ist. Die ersten 30 Jahre hat Adrian geschafft! Aber nichts bleibt wie es ist! Die neu hinzugewonnenen Emotionen als frischgebackener Vater suchen auch noch ihren Platz!

Ein Abend, der sowohl ans Herz, wie auch an den Kopf appellieren, der erheitert und berührt, mal leise und mal laut ist, nachdenklich stimmt und erinnern lässt! „Emotionen“: Ein Programm, wie das Leben selbst!